

Neuer Dienstwagen für Ministerpräsident Kretschmann

Der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann hat von Mercedes-Benz einen neuen Dienstwagen erhalten. Es handelt sich um einen S 300 Bluetec Hybrid. Mit einem Normverbrauch von 4,4 Litern je 100 Kilometer und einem CO2 Wert von 115 Gramm pro Kilometer ist diese S-Klasse eines der sparsamsten Fahrzeuge in seinem Segment.

Übergeben wurde das Auto gestern vor dem Staatsministerium in Stuttgart von Daimler-Forschungsvorstand Prof. Dr. Thomas Weber. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Übergabe des neuen Dienstwagens: Der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann (links) mit Daimler-Vorstand Prof. Dr. Thomas Weber,



Übergabe des neuen Dienstwagens: Der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann (links) mit Daimler-Vorstand Prof. Dr. Thomas Weber,
